

# Blutspender gesucht

Kampagne für 3.000 Spenden in 30 Tagen

„Ich bin Rekordbrecherin“ steht auf den Postkarten, mit denen die Blutspendezentrale des Universitätsklinikums für die Aktion „30 Tage - 3.000 Spenden“ im gesamten Stadtgebiet wirbt. Tatsächlich hat jede und jeder zwischen 18 und 68 Jahren im Juni die Gelegenheit, beim Blutspenderekord teilzunehmen und einen von mehr als 60 attraktiven Preisen zu gewinnen.

„Wir haben im Schnitt etwa 2.500 Spender im Monat“, so Markus Umhau, Leiter der Blutspendezentrale. „Der Rekordversuch soll zum einen auf unterhaltsame Weise das Spendenaufkommen erhöhen - er soll aber vor allem bewusst machen, wie wichtig die Spendenbereitschaft der Bevölkerung für eine stabile Patientenversorgung ist und bleibt.“

Das gesamte medizinisch geeignete Spenderblut kommt direkt der Patientenversorgung des Universitätsklinikums sowie einiger Freiburger Krankenhäuser zugute. Da der Bedarf kontinuierlich vorhanden ist, sichern die zahlreichen Blutspender jeden Tag aufs Neue die Versorgung von Krebspatienten und Unfallopfern.

Wer im Juni Blut spendet, dem winken nicht nur ein gutes Gewissen und die Aufwandsentschädigung, sondern auch eine Reihe attraktiver Preise, die täglich unter den Spendern verlost werden. Der Top-Preis ist ein Rundflug über den Schwarzwald für drei Personen. Aber auch die Gutscheine für ein Gleitschirmwochenende, eine Regio-Karte, Eintrittskarten für das ZMF oder für den Europa-Park zählen zu den Favoriten. Alle Preise sind unter [www.blutspende-freiburg.de](http://www.blutspende-freiburg.de) aufgeführt. Dort kann man sich auch die Anmeldeformulare

„Ich bin  
Rekord-  
brecherin!“



machen und gewinnen! [www.blutspende-uniklinik.de](http://www.blutspende-uniklinik.de)

Postkarte zur Aktion „30 Tage - 3.000 Spenden“

FOTO: ZVG

herunterladen und ausgefüllt zusammen mit dem Impfpass und dem Personalausweis mitbringen. Neuspender sollten für einen entspannten Spendenablauf etwa anderthalb Stunden Zeit innerhalb der Öffnungszeiten einplanen.

Die morgendliche Blutspende lohnt sich besonders für Eilige: montags, dienstags und freitags ab 8 Uhr ist das Spenderaufkommen in der Regel geringer. Zusätzlich wurden die Öffnungszeiten am Freitag, 14. Juni (Weltblutspendetag) und am Samstag, 15. Juni verlängert: An beiden Tagen kann von 8 Uhr bis 15 Uhr gespendet werden. Blutspender können in der Nähe der Blutspendezentrale kostenlos parken. (fwb)

**Blutspende in der Uniklinik,**

Informationen und Hinweise für Erstspender unter: 07 61/27 04 44 44, [www.blutspende-uniklinik.de](http://www.blutspende-uniklinik.de)